

Dimanche de la mission

1^{er} décembre 2024

Chers pasteurs et responsables de communautés,

Chers frères et sœurs en Christ,

Comme chaque année, en collaboration avec les autres unions baptistes membres d'[EBM International](#), nous dédions le premier dimanche de l'Avent à la Mission. Notre fédération, consciente des besoins missionnaires pressants dans le monde, a joué un rôle pionnier dans la création de cette plateforme européenne qui encourage et soutient l'envoi de nombreux missionnaires en Afrique, en Inde et en Amérique du Sud. Ces initiatives, qu'elles soient humanitaires, d'évangélisation ou de formation, se vivent en partenariat étroit avec des unions baptistes locales.

Cette année, nous nous inspirons du travail réalisé par l'union baptiste d'Allemagne pour cette période de célébration et vous proposons de construire votre culte de la mission autour du verset 21 du chapitre 17 de l'Évangile de Luc : « **Car, sachez-le, le règne de Dieu est au milieu de vous** ». Nous vous invitons à utiliser les textes, les prières d'intercession et la bénédiction proposés pour vivre ce culte de manière innovante et renforcer la communion fraternelle. Vous pourriez choisir de célébrer autour de tables, en petits groupes de réflexion et de prière, en partageant un petit-déjeuner ou en imaginant d'autres moments conviviaux. Laissez libre cours à votre créativité !

Une chose est certaine : *le Royaume de Dieu est bien présent. Il est au milieu de nous !* Pour le percevoir, il faut peut-être simplement adopter un nouveau regard. Nous croyons qu'un culte différent permettra à chacun de repartir inspiré et enrichi dans son quotidien.

Actuellement, **notre fédération soutient quatre couples missionnaires français** :

- **Alice et Daniel SELY** en Thaïlande ;
- **Loïs et Nathan MINARD** avec leurs enfants, Timaël et Aïna, habituellement basés au Cameroun, mais actuellement en France pour une année de ressourcement et de réflexion sur leur avenir missionnaire ;
- **Didier et Uranie ASTORGA** à Djibouti ;
- **Delphine et Timothée MINARD** et leurs enfants, Eve et Ethan, qui ont dû quitter Madagascar pour des raisons de santé et depuis la rentrée, Timothée est pasteur à l'Église baptiste du Point du jour en région parisienne.

Ils ont besoin de notre soutien moral, spirituel et financier. Nous vous encourageons donc à penser à eux tout particulièrement lors de ce dimanche 1^{er} décembre 2024 consacré à la Mission.

Pour ce culte spécial, vous trouverez des suggestions d'animation et une présentation PowerPoint incluant des sujets de prière. Nous vous invitons à organiser **une collecte spéciale**. Vos dons, par chèque ou virement à l'ordre de la FEEBF (47 rue de Clichy 75009 Paris) avec la mention « *Dimanche Mission 2024* », seront accueillis avec gratitude, car notre budget 2024 reste bien inférieur aux prévisions.

N'hésitez pas à consulter le dernier [MagInfo](#) de novembre 2024 pour obtenir des nouvelles actualisées.

Nous vous souhaitons une période de l'Avent remplie de joie et de paix, ponctuée de moments où vous ressentirez que Dieu est déjà là, au milieu de nous.

Avec nos salutations fraternelles en Christ, qui est la Bonne Nouvelle pour notre monde,

Anne Marie SANTAELLA

Présidente de la [Commission missionnaire](#) de la FEEBF